

277	UTBM service communication	L'Est Républicain	17 septembre 2013
		24h Aire urbaine	Conférence débat - ANPEIP - enfants intellectuellement précoces - Olivier Revol

Enfants à haut potentiel

Une conférence-débat est organisée par l'Anpeip de Franche-Comté (association nationale pour les enfants intellectuellement précoces) **le samedi 5 octobre de 14 h à 17 h 30** à l'UTBM, site de Sévenans. Cette rencontre a obtenu le soutien de la mairie de Nommay et de l'agglomération montbéliardaise. Le thème : accompagner l'enfant précoce dyslexique, dyspraxique ou ayant un déficit d'attention. La conférence sera animée par le docteur Olivier Revol, neuropsychiatre, pédopsychiatre et chef du centre des troubles des apprentissages à l'hôpital neurologique de Lyon. Trois personnes interviendront également. Il s'agit de Nathalie Ramstein, conseillère technique au handicap au rectorat de Besançon, Christine Oulevey, psychologue clinicienne spécialiste EIP à Montbéliard et Christine Villain, enseignante à Belfort.